

Le 31 octobre 2020.

Une France de ruines et de larmes.

Non content d'avoir brillé par son incompétence et son manque de prévision en début d'épidémie de Covid, le gouvernement du Président Macron réitère en octobre. Pourtant, au jour de la triste fête édulcorée du 14 juillet dernier, il affirmait, les yeux dans les yeux des Français qui l'écoutent encore lors de ses allocutions: « nous sommes prêts pour une seconde vague ».

Prêts? Les ministres n'ont aujourd'hui de cesse de se déchainer sur le dos des citoyens, faisant un transfert de leur propre inaptitude au poste qu'ils occupent depuis le début de leur prise de fonction. Forts de leur inefficacité, ils sacrifient tous les petits commerces.

Les libraires, les cafetiers, les restaurateurs, les traiteurs, les coiffeurs, les fleuristes, les artisans, les magasins divers et variés, tous les petits commerces de centre ville ... Et qu'à cela ne tienne, ajoutons-y les barbiers, les clubs de sport, les discothèques, tous les artistes, les théâtres, les cinémas...etc

Et tout cela au profit des grands groupes de distribution et autres plateformes numériques étrangères comme Amazon, qui ne paient pas d'impôts en France . Qu'auront-ils oublié dans leur massacre ?

Pourtant, toutes ces corporations ont suivi à la lettre les tonnes de protocoles produits par des technocrates imbus, coupés des réalités, vivant grassement avec l'argent de ces petites gens de labeur que nous sommes.

Seulement, en bannissant les commerces « non-essentiels », en effondrant l'économie, en exterminant les patrons et petits patrons, ils sont sciemment en train de provoquer un carnage bien plus irrémédiable que l'épidémie qu'ils prennent pour prétexte. Ils ruinent les Français, ils liquident les entreprises, ils organisent la banqueroute, ils enterrer notre Nation.

Tous. Ils seront tous responsables de la vague énorme de dépressions et de suicides qui s'annonce.

Le gouvernement, dans sa grande générosité pour Noël, nous fait payer la corde pour nous pendre.